
 Art. 8715 
Hilfsrahmen-Ausrichtungsdorn-Satz für VW T5 

 
ALLGEMEIN 
Das Justierbolzenset dient der Justierung des Aggregaterahmens und sind zu verwenden wie 
OEM VAG T10227. 
 
HINWEISE 
 Die Anleitung dient als Kurzinformation, ersetzt aber auf keinen Fall die Service-Literatur. 
 Immer Fahrzeugherstellerangaben und Hinweise beachten, verwenden Sie für Reparatur-, 

Einstellungs- und Kontrollarbeiten immer fahrzeugspezifische Service-Literatur, so verhindern Sie 
Fehl-Diagnosen und falsche Einstellungen. 

 
ANWENDUNG 

 
Zur Justierung des Aggregate-Rahmens müssen an den gekennzeichneten Positionen in 2 Schritten 
die gegenüberliegenden Schrauben nacheinander gegen die Justierbolzen ausgetauscht werden.  
Die Justierbolzen mit einem Drehmoment von maximal 20 Nm anziehen, da sonst das Gewinde der 
Justierbolzen beschädigt wird. 
 
ACHTUNG: Entfernen Sie niemals alle Schrauben und verwenden Sie immer einen Getriebeheber 
zum Unterstützen des Aggregaterahmens. 
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 Art. 8715 
Subframe Positioning Bolt Set for VW T5 

 
GENERAL INFORMATION 
This tool set is made to adjust the subframe and to be used as OEM VAG T10227. 
 
NOTES 
 This manual provides short information and does not replace relevant service handbooks. 
 Always follow the manufacturer’s specifications and notes. Consult relevant servicing literature 

when repairing, adjusting or controlling car components to avoid incorrect diagnoses or wrong 
settings. 

 
INSTRUCTION 

 
For adjustment of the subframe, the opposite screws must be successively replaced with the 
positioning bolts to the marked locations in 2 steps. 
Tighten the positioning bolt with a maximum torque of 20 Nm, otherwise the thread of the adjusting 
bolt is damaged. 
 
CAUTION: Never remove all the screws and always use a transmission jack to support the subframe. 
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